

SANTA MARTA DE TORMES

Los alumnos de la AFE Corredor Verde II reforestan zonas asoladas en Portugal

Participan en los trabajos realizados en Poiares, una freguesía situada entre Bragança y Freixo de Espada a Cinta

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El Los alumnos de la AFE Corredor Verde II de Santa Marta de Tormes han participado en la reforestación de aproximadamente 400 ejemplares de encina, fresno y almez en Poiares, una freguesía portuguesa situada entre el distrito de Bragança y el municipio de Freixo de Espada a Cinta y perteneciente al Parque Natural Douro Internacional, junto al Parque Natural de Aribes del Duero de la Reserva de la Biosfera denominada Meseta Ibérica.

La reforestación prevista por la AFE Corredor Verde II, cofinanciada por el Servicio Público de Empleo de Castilla y León, ha permitido reforestar un espacio afectado desde hace unos años por varios incendios con encinas en la parte más alta de la ladera, y con fresno y almez en el espacio más próximo al curso del agua.

Esta actividad ha sido posible gracias al convenio de colaboración que firmó el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes con la Associação não Governamental de Defesa do Ambiente Quercus, que tiene como objetivos la defensa, conservación y mejora del medio ambiente, y gracias al cual se acordó prestar material vegetal que se cultiva en la localidad para la repoblación de espacios degradados en Portugal.

Concretamente la planta utilizada procede de la producción del vivero municipal del Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes. Asimismo



se ha contado con la participación de la Asociación Portuguesa Trashumancia y Naturaleza para la realización de los trabajos.

El Parque Natural del Duero Internacional es un espacio natural protegido situado en el sureste del distrito de Bragança y el noreste del distrito de Guarda, regiones de Trás-os-Montes y Beira Alta, en Portugal.

Producción forestal

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes inició la producción forestal de especies autóctonas con semilla procedente del Ministerio de Medio Ambiente con su Programa Mixto de Formación denominado Corredor Verde en noviembre de 2017.

En el mes de febrero de 2018 se solicitaron al Centro de Recursos



Genéticos del Ministerio de Medio Ambiente semillas de especies autóctonas para comenzar con la producción, lográndose producir más de 9.000 ejemplares de 56 especies

Participantes en la reforestación en Portugal y, a la izquierda, un momento de los trabajos. :: WORD

diferentes de árboles y arbustos.

Una producción que se ha mantenido en las instalaciones municipales al cuidado de la actual Acción de Formación y Empleo (AFE) Corredor Verde II, que inició su trayectoria en el mes de octubre de 2018.

Algunos de los ejemplares producidos se han utilizado en las plantaciones realizadas recientemente en la nueva zona canina de Akyka-Valdelagua en la calle Delfos de Santa Marta de Tormes y otros se han destinado a los trabajos de reforestación de espacios como el devastado por los incendios en el país vecino de Portugal.

La Diputación convoca una nueva edición del curso de socorrismo acuático

Impartido por Cruz Roja Salamanca, utiliza la piscina climatizada de Villares de la Reina para llevar a cabo las clases prácticas

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Diputación de Salamanca ha convocado una nueva edición del Curso de Socorrismo Acuático en el que se forma a un máximo de 20 alumnos con el fin de capacitarlos para el empleo de las

técnicas y conocimientos profesionales que exige el correcto desempeño de dichas funciones.

El curso, como es tradicional, será impartido por formadores de Cruz Roja Salamanca, en su Centro de Formación, mientras que las clases prácticas serán en la piscina climatizada de Villares de la Reina. La actividad se desarrollará del 3 de mayo al 2 de junio, en horario de tarde los viernes e intensivo los sábados y domingos.

La Diputación de Salamanca impulsa este tipo de actividad dentro de su plan anual de formación de

técnicos deportivos, con el fin de contribuir a la configuración curricular alternativa de los jóvenes de la provincia y para facilitar el asentamiento y la creación de puestos de trabajo de este sector poblacional en sus respectivas localidades.

El plazo de inscripción está abierto hasta el próximo 22 de abril y el precio del curso es de 150 euros.

Prueba práctica

Los interesados deberán pasar una prueba de aptitud física que consistirá en nadar 200 metros estilo braza en 4 minutos 40 segundos o me-

nos, y en cubrir la distancia de 25 metros en apnea, no aceptándose participantes que no hayan superado dichas marcas, en la prueba que se realizará el sábado 27 de abril.

Las solicitudes se pueden formalizar en el Registro General de la Diputación de Salamanca o en los registros de sus Oficinas Comarcales, o bien en la sede electrónica de la Diputación, debiendo presentar junto a la solicitud el certificado médico oficial que no le impide realizar las pruebas de selección para acceder al curso. Por otro lado, la calificación de 'apto' en las pruebas físicas no otorga directamente el derecho a formar parte del curso, dado que, una vez superadas estas pruebas, se seguirán los criterios de selección establecidos en las bases, como son el lugar de residencia y las marcas registradas.

La Junta abonará esta semana 65 millones de euros pendientes de la PAC de 2018

ICAL

SALAMANCA. La Junta de Castilla y León, a través de la Dirección General de Política Agraria Comunitaria, abonará esta semana a 66.000 agricultores y ganaderos de la región 65 millones de euros del saldo pendiente de la PAC de 2018, correspondientes al 5% del pago básico y verde y al 10% de las actividades asociadas a superficies.

Con ello, se alcanzará una cifra cercana de pago de 900 millones de euros correspondientes a la PAC de 2018, «el mayor importe de España en términos porcentuales de ejecución», tal y como reveló el director general de Política Agraria Comunitaria de la Junta de Castilla y León, Juan Pedro Medina, quien matizó que el pago pendiente a las actividades ganaderas asociadas aún no se pagará «porque no está fijo el importe definitivo».

Medina realizó estas declaraciones durante su visita a Salamanca con motivo de la celebración de la Asamblea General Ordinaria de Asaja Salamanca, donde abogó por la realización de un Plan Estratégico Nacional ante las negociaciones de la nueva Política Agraria Comunitaria, puesto que «los trabajos siguen pero a un ritmo muy lento» y ahora, además, sufrirá un parón porque «el Parlamento Europeo ha cerrado la puerta» con motivo de las elecciones.

Medina defendió que «a nivel de España, las normas tienen que ser nacionales, no solo en saneamiento sino en todo, porque en los sectores ganaderos y agrícolas no hay tanta diferencia entre un territorio y otro». Por ello, y «aunque será un reto», abogó por un «Plan Estratégico Nacional para atraer jóvenes al campo y alcanzar el objetivo de la rentabilidad».

Plan Estratégico

Ese plan debe ser, además, «cómodo, sencillo, común y que se entienda, sin pensar tanto en la letra pequeña a la que hemos estado sometidos mucho tiempo en la PAC, con el condicionante del cumplimiento de normas porque venía de Europa». «Ahora tenemos la ocasión de hacer un plan estratégico a la medida de lo que los agricultores y ganaderos de España y Castilla y León necesitan, sin escudarnos en Europa, por lo que vamos a hacerlo bien», sentenció.

En la misma línea se manifestó el presidente nacional de Asaja, Pedro Barato, quien apoyó que ese plan sea nacional «porque sino, mal vamos», al igual que en la negociación de la nueva PAC «si se quiere pretender que haya cuatro o cinco miniselecciones nacionales o territoriales» dentro de España.